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del Antiguo Testamento en la Biblia. Autor: Moisés.

Versículo Génesis 46:22
‘Estos fueron los hijos de Raquel, que nacieron a Jacob; en
total catorce personas.’

Génesis 46:22
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¿Qué significa Génesis 46:22?, su
importancia  y  los  estudios  que
podemos aprender de este versículo:

Acerca  del  versículo  de  Génesis
46:22
El libro de Génesis es uno de los más antiguos de la Biblia y
en él se narran hechos sobre la historia de la humanidad desde
su creación hasta la llegada del pueblo de Israel a Egipto. El
versículo que nos ocupa en esta ocasión se encuentra en el
capítulo  46  y  específicamente  se  refiere  a  los  hijos  que
Raquel, esposa de Jacob, le dio a este último.

Contexto histórico
En el Antiguo Testamento se registra que Jacob tuvo cuatro
esposas y con cada una de ellas tuvo hijos que más tarde se
convirtieron en doce tribus de Israel. Raquel fue una de las
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esposas preferidas de Jacob, pero debido a la esterilidad de
ella, tomó como concubina a Bilhá, la criada de Raquel, quien
le  dio  dos  hijos  que  se  contabilizan  dentro  de  las  doce
tribus.

En  el  versículo  22  de  Génesis  46  se  hace  mención
exclusivamente de los hijos que Raquel tuvo con Jacob, sumando
un total de catorce personas.

Enseñanzas y reflexiones
Aunque  puede  parecer  un  versículo  sin  mayor  relevancia  a
simple vista, es importante destacar que la Biblia hace un
registro detallado de la familia de Jacob y los descendientes
que surgieron de sus matrimonios. Esto tiene un propósito
importante: mostrar la fidelidad de Dios en el cumplimiento de
promesas y el cuidado providencial que tuvo hacia su pueblo.

Además, este versículo nos habla de la importancia del valor
de  cada  ser  humano.  En  la  cultura  de  aquel  entonces,  la
cantidad de hijos era una señal de estatus y riqueza, sin
embargo, la Biblia nos muestra que cada hijo es importante y
tiene un propósito específico en la vida. Así mismo, se nos
enseña  a  valorar  a  todas  las  personas  en  nuestra  vida,
independientemente de su número o posición social.

Cómo aplicarlo en nuestra vida
Aunque el versículo en sí mismo no nos da un mandamiento
explícito, sí nos muestra la importancia de valorar a cada
persona en nuestras vidas y reconocer el valor que tienen.
Podemos aplicar este principio en cualquier área de nuestra
vida: en nuestras relaciones familiares, laborales y sociales.
A su vez, podemos reflexionar en cómo Dios siempre cumple sus
promesas y tiene un propósito específico en nuestra vida.

Es importante mencionar que aunque no se habla específicamente
de ello en el versículo, la Biblia tiene una posición muy



clara  acerca  del  aborto  y  el  valor  de  la  vida  desde  la
concepción. En este sentido, podemos aprender de la enseñanza
de  Génesis  46:22  a  valorar  cada  vida  humana,
independientemente  de  las  circunstancias  en  que  se  dé.

Preguntas frecuentes
¿Por qué la Biblia registra detalladamente la genealogía
de los personajes?
El  registro  de  las  familias  en  la  Biblia  tiene  un
propósito importante: mostrar la fidelidad de Dios en el
cumplimiento de promesas y el cuidado providencial que
tuvo hacia su pueblo. Además, nos enseña a valorar a
cada  ser  humano,  independientemente  de  su  número  o
posición social.

¿Qué enseñanza podemos obtener del hecho de que Raquel
fuera estéril?
La  historia  de  Raquel  nos  muestra  que  aunque  las
circunstancias sean adversas, Dios tiene un propósito
específico  en  la  vida  de  cada  persona  y  cumple  sus
promesas. A su vez, nos enseña la importancia de no
juzgar ni minusvalorar a las personas que se encuentran
en situaciones difíciles.

¿Qué enseñanza nos puede dejar el registro de los hijos
de Bilhá, la criada de Raquel?
El  registro  de  los  hijos  de  Bilhá  nos  enseña  la
importancia de valorar a todas las personas en nuestra
vida, independientemente de su posición social. Además,
nos muestra que Dios puede usar cualquier circunstancia
o persona para cumplir su propósito.
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